



Gimont, jeudi 12 septembre 2019.

Objet : **CONSIGNES HYGIENE ARS**



Suite aux différentes enquêtes réalisées par l'Agence Régionale de Santé ces derniers jours, il s'avère que le collège traverse un épisode épidémique de gastro-entérite assez prononcé.

La transmission est essentiellement interhumaine :

- ✓ par contact direct, de personne à personne : à l'origine de cas sporadiques ou groupés.
- ✓ par contact indirect : par l'intermédiaire de matériels souillés (poignées de portes...)

Valérie BEFFY
Principale

Dossier suivi par
Valérie Beffy
Principale

Téléphone
05 62 67 71 46
Fax
05 62 67 95 41
Mél.

0320013R@ac-toulouse.fr

Chemin de l'Arteton
32200 Gimont

IL convient d'observer un certain nombre de recommandations pour les collégiens:

Lavage minutieux des mains et des ongles :

- ✓ après passage aux toilettes,
- ✓ avant les repas
- ✓ après contact avec une personne malade ou un environnement contaminé

Le collège va donc veiller à ce que tous les espaces toilettes et lavabo soient dotés de savon et papier pour essuyer les mains.

Les expériences malheureuses des années précédentes au collège sur la mise à disposition de ce matériel, nous avaient contraints à enlever papier et savon. En effet, le savon était régulièrement « distribué » par terre volontairement, et le papier a servi très souvent à constituer des boulettes jetées sur les murs et au plafond.

Au-delà du coup financier qui est légitime s'il est utilisé à bon escient, le manque de respect du travail des collègues sur le service d'entretien du collège n'est pas acceptable.

De plus, ces dégradations perturbaient de nombreux élèves qui n'osaient plus aller aux toilettes par exemple.

C'est pourquoi nous avons retiré avec beaucoup de regrets le papier essuie mains.

Devant la recrudescence de microbes, nous allons veiller à ce que les élèves puissent correctement appliquer les consignes d'hygiène.

Nous serons attentifs au comportement des élèves et des punitions voire des sanctions seront prises en cas de dégradations.

Aussi je vous demande d'engager la discussion avec vos enfants autour du respect de ces produits et des locaux, pour le bien-être de tous.